



L'ASSOCIATION COMME ESPACE D'INNOVATION DÉMOCRATIQUE ?

2 avril 2019

À l'occasion de la sortie du numéro 53 des Cahiers de l'action consacré aux innovations démocratiques dans les associations, l'**INJEP** organise une conférence-débat le mardi 2 avril à Paris, en présence des coordinatrices du numéro, de chercheurs et de représentants du monde associatif.

Au programme des discussions, la capacité des associations à renouveler leurs pratiques dans un contexte d'injonction à l'innovation.

Pour s'inscrire, cliquez **ICI**

- **Emplacement** : [Accueil](#) > [Actualités](#) > [Agenda](#) >

- **Adresse de cet article** :

<https://www.professionbanlieue.org/L-association-comme-espace-d-innovation-democratique>